

KABAR TERBARU

Pengukuhan Duta KIP, Pemko Payakumbuh Optimalkan Keterbukaan Informasi Publik di Payakumbuh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 30, 2024 - 21:56



Pengukuhan Duta KIP, Pemko Payakumbuh Optimalkan Keterbukaan Informasi Publik di Payakumbuh

Payakumbuh—Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh terus berupaya mengoptimalkan keterbukaan informasi publik di Payakumbuh, salah satu upaya tersebut terlihat dari digelarnya Pengukuhan Duta Keterbukaan Informasi Publik

(KIP), Selasa (30/4/2024).

Bertempat di Aula SMAN 3 Kota Payakumbuh, 220 orang Duta Keterbukaan Informasi Publik (KIP) Kota Payakumbuh tersebut dikukuhkan oleh Komisioner Bidang Penelitian dan Dokumentasi Komisi Informasi (KI) Pusat Rospita Vici Paulyn.

Turut mendampingi Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Jasman, Kabid Informasi dan Komunikasi Publik Diskominfo Sumatera Barat Indra Sukma, Ketua KI Sumatera Barat Musfi Yendra, Komisioner Bidang Kelembagaan KI Sumatera Barat Tanti Endang Lestari, dan tamu undangan lainnya.

"Dengan dikukuhkannya ananda menjadi Duta KIP, ananda diharapkan dapat menjadi role model dalam menyampaikan informasi kepada publik dengan sejujur-jujurnya," ujar Pj Wako Jasman.

Dikatakan Jasman, dalam menyampaikan informasi kepada publik, Duta KIP harus memastikan informasi yang dibagikan benar, akurat, dan dapat dipertanggungjawabkan.

"Dengan dikukuhkannya Duta KIP di SMAN 3 Kota Payakumbuh hari ini, semoga pelayanan kepada khalayak ramai mengalami peningkatan yang signifikan ke arah yang lebih baik," ungkapnya.

Jasman juga mengingatkan, meskipun Duta KIP dituntut untuk transparan dalam memberikan informasi kepada khalayak yang membutuhkan, tetapi ada beberapa informasi yang memang bersifat rahasia dan tidak boleh dipublikasikan tanpa izin tertentu.

"Berani menjadi duta, berarti berani jujur. Ananda adalah generasi muda yang akan mewarisi bangsa, maka pupuklah kejujuran sedari sekarang," pesannya.

"Kepada anak-anak kami yang telah dikukuhkan kami ucapkan selamat bertugas dan mengemban amanah. Semoga ananda dari SMAN 3 Payakumbuh ini dapat menjadi role model dalam Keterbukaan Informasi Publik bagi sekolah lainnya," pungkasnya.

Diketahui, selain SMAN 3 Kota Payakumbuh yang mengukuhkan Duta KIP di tahun 2024, SMAN 2 Kota Payakumbuh juga telah melaksanakan pengukuhan Duta KIP sebanyak 200 orang pada Senin, 29 April 2024 kemarin. (**).